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Взаимосвязь цифровой компетентности и социальных представлений у 

подростков с различным уровнем рискованного поведения: аннотация к 

дипломной работе / Алла Анатольевна Махраева; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной и организационной психологии; науч. 

рук. Н. П. Благенкова. 

Объект исследования: взаимосвязь цифровой компетентности и 

социальных представлений подростков. 

Предмет исследования: особенности взаимосвязи цифровой 

компетентности и социальных представлений подростков с различным 

уровнем склонности к рискованному поведению. 

Цель исследования: взаимосвязь цифровой компетентности и 

социальных представлений у подростков с различным уровнем склонности к 

рискованному поведению. 

Основные результаты: Социальные представления, как социальная 

позиция личности по отношению к мироустройству и его нравственным 

компонентам, цифровая компетентность, как основа информационной 

грамотности, взаимосвязаны с подростковой рискованной активностью. У 

подростков с низким уровнем рискованного поведения социальные 

представления и цифровая компетентность отличаются от аналогичных 

показателей подростков, демонстрирующих средние и высокие значения 

склонности к риску. Не склонные к риску подростки ориентированы на 

соблюдение моральных и социальных норм, характеризуются потребностью в 

упорядоченности и предсказуемости жизни, регулируют свое поведение верой 

в справедливый мир как личностной ориентацией, так и мировоззренческой 

установкой, обладают фундаментальными знаниями и умениями для 

безопасного поведения в цифровом пространстве. 

Ключевые слова: ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, СКЛОННОСТЬ К 

РИСКОВАННОМУ ПОВЕДЕНИЮ, СОЦИАЛЬНЫЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ, 

СОЦИАЛЬНЫЕ АКСИОМЫ, ВЕРА В СПРАВЕДЛИВЫЙ МИР, ЦИФРОВАЯ 
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The correlations between digital competence and social representations in 

adolescents with different levels of risk behavior: resume / Alla Makhrayeva, Faculti 

of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology, scientific adviser 

N. P. Blagenkova 

Object of research: the correlations between digital competence and social 

representations of adolescent. 



Subject of research: the features of the correlations between digital 

competence and social representations of adolescents with different levels of risk-

taking behavior. 

Purpose of research: to study the correlations between digital competence 

and social representations in adolescents with different levels of propensity for risk 

behavior. 

The results: Social representations, such as the social position of the 

individual in relation to the world order and its moral components, digital 

competence, as the basis of information literacy, are interrelated with adolescent 

risky activity. In adolescents with a low level of risk-taking behavior, social 

perceptions and digital competence differ from similar indicators of adolescents 

showing medium and high values of risk propensity. Risk-averse adolescents are 

focused on the observance of moral and social norms, are characterized by the need 

for order and predictability of life, regulate their behavior by belife in a just world 

as a personal orientation and worldview, have fundamental knowledge and skills for 

safe behavior in the digital space. 

Keywords: ADOLESCENT, RISK BEHAVIOR, SOCIAL 

REPRESENTATIONS, SOCIAL AXIOMS, BELIEF IN A JUST WORLD, 

DIGITAL COMPETENCE. 
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